

Les blanchissants pour la peau qui contiennent du MERCURE sont DANGEREUX



Le mercure est une substance **extrêmement toxique** que les produits cosmétiques ne doivent pas contenir. Pourtant, il arrive souvent qu'ils soient ajoutés aux **blanchissants pour la peau**.

Le mercure est facilement absorbé par la peau et il peut provoquer des effets nocifs. Les plus courants sont:

- éruptions cutanées
- réactions allergiques
- noircissement de la peau
- affections rénales
- troubles du système nerveux

Le mercure pourrait traverser le placenta et affecter le **développement neuronal du bébé**. De plus, il peut passer dans le lait maternel et affecter le bébé lors de l'allaitement.

Utiliser des produits cosmétiques avec du mercure ajouté peut contaminer ton enfant et ton partenaire à travers le contact cutané.

Consultez et demandez conseil à votre dermatologue !